

HANDWERKSKAMMER KARLSRUHE

Nr. 16 vom 01.04.2010

Berufsbildungsausschuss der Handwerkskammer Karlsruhe neu konstituiert

Am 30. März 2010 fand in der Bildungsakademie der Handwerkskammer Karlsruhe die erste Sitzung des neuen Berufsbildungsausschusses der Handwerkskammer Karlsruhe statt. Der Berufsbildungsausschuss der Handwerkskammer Karlsruhe tagt in der Regel vier Mal im Jahr. Ihm gehören je sechs Vertreter der Arbeitgeber und Arbeitnehmer, sowie in beratender Funktion sechs Lehrer berufsbildender Schulen an.

Die Arbeitgeber - und Arbeitnehmervertreter waren in der letzten Vollversammlung in den Ausschuss gewählt worden, die Vertreter der Berufsschulen wurden durch das Wirtschaftsministerium in das Gremium benannt.

Im Rahmen der konstituierenden Versammlung am 30. März 2010 fand die Wahl des Vorsitzenden und seines Stellvertreters statt. Im offenen Wahlverfahren wurden per Akklamation Matthias Baumstark von der Matthias Baumstark GmbH aus Karlsruhe zum Vorsitzenden und Elwis Capece, Geschäftsführer der Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten aus Karlsruhe zum stellvertretenden Vorsitzenden des Berufsbildungsausschusses der Handwerkskammer Karlsruhe gewählt.

Dr. Patrick Jakob, der Leiter der Bildungsabteilung der Handwerkskammer Karlsruhe, konnte für die neu beginnende, fünfjährige Amtsperiode des Berufsbildungsausschusses zwei neue Mitglieder aus den Reihen der Arbeitgeber und drei neue Mitglieder aus den Reihen der Arbeitnehmer begrüßen.

Der Ausschuss ist in allen wichtigen Angelegenheiten der beruflichen Bildung zu unterrichten und zu hören. Er befasst sich mit Grundsatzthemen der beruflichen Bildung im Handwerk. Stellungnahmen des Berufsbildungsausschusses sind immer einzuholen bevor die Vollversammlung der Handwerkskammer Karlsruhe Beschlüsse im Rahmen der Berufsbildung herbeiführt.

Bei Rückfragen zum Thema:
Dr. Patrick Jakob, Tel. 0721/1600-411, jakob@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116, fenzl@hwk-karlsruhe.de